
1 

岸和田市スポーツ推進審議会 会議録 

 

日  時 平成 30年３月 23日（金）午後 3時～午後 4時 00分 

場  所 岸和田市総合体育館 2階 会議室 

出席委員 室田委員長、宮本副委員長、大荷委員 斉喜委員、根田委員、藤浪委員、 

德久委員、笠川委員、片山委員、川崎委員、下代委員、持田委員 

以上 12名 

欠席委員 森田委員、和田委員 

会議の成立 委員の出席が過半数以上のため、「岸和田市スポーツ推進審議会規則」 

第５条２により会議が成立 

出席者 

事務局 

スポーツ振興課：津田課長、吉田主幹、有留担当長、田渕担当員 

傍 聴 者 なし 

次    第 １．開会 

２．岸和田市スポーツ推進計画策定について      

３．その他 

４．閉会 

 資料１ 岸和田市スポーツ推進計画 

資料２ 岸和田市スポーツ推進計画(概要版) 

 

１． 開会 

（室田委員長挨拶） 

 

事務局：当審議会規則第５条１項により室田委員長に本会議の議長をお願いしたいと思います。 

室田委員長よろしくお願いいたします。 

 

２． 岸和田市スポーツ推進計画について 

委員長： 事務局より説明願います。 

事務局： 計画の説明の前に本計画は、今年の２月から３月にかけての１ヶ月間パブリックコメン

トを実施し、意見がありませんでした。 

事務局：計画の内容説明 

委員長：計画について意見があればお願いします。異議がなければ。この案件について了解いた

だいたということでよろしいか。 

各委員：異議なし 
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２． その他 

川崎委員：指導者の講習や指導者同士の交流などさらにネットワークを強めていく事が必要だと

思う。指導者も自分で何とかしなければならないと文献をあさるなどしているが、次

の指導者を育てていくためにもそのような機会が必要だと思う。 

下代委員：病院に勤務しているが、年々医療介護の現場も厳しくなっており、治療に関する財源

などもあるが、今後、益々予防医療や介護予防もそうだが、できるだけ病気やけがに

ならないような活動が国民や我々にも課せられた課題と思っている。このようなスポ

ーツ推進は予防に対して大切な事だと思っている。 

堺市の学校で講習会をさせていただいたが、現場の子どもは運動に関するけがや効

能を理解していない。先生は把握されているが、子どもや保護者の方でも理解に乏し

いと感じた。高齢者の運動も大事だが、これからの次代を担う子どもの健康も大事に

なると思うので、岸和田市でも何か出来ればと思う。  

委員長 ：財源の問題もあると思うが、スポーツ振興課でどんどん進めていっていただければと

思う。皆さん共通の意識をお持ちだと思うが、そのような意識を高めていけるよう今

の提案を大事にしていきたいと思う。 

藤浪委員：なぜ運動しないといけないのか、運動が良いのかということを市のホームページなど

で載せていただければと思う。知識が正しいのかどうかも不安な部分もあるので、指

導者が参加する講習などがあればと思う。 

事務局 ：平成 28年度と 29年度の２年間で作成してきた岸和田市スポーツ推進計画は本日の審

議会をもって完成としたい。この先 10年の計画となっており、中間時点での見直しも

必要と思うが、この計画を基に岸和田市のスポーツ振興に努めてまいりたいと考えて

いる。 


